

Aumenta desempleo en el sector de la construcción en Argentina



La Habana, 29 abr (RHC) El desempleo en la industria de la construcción en Argentina ascendió a 6,5 por ciento en los primeros meses de 2016 respecto al año anterior, en el contexto de la crisis que atraviesa el sector por la paralización de obras públicas, y la división de su sindicato.

De acuerdo con informes del Instituto de Estadística y Registro de esa rama en febrero último el número de parados superó los 30 mil ante la interrupción de las construcciones.

Sobre el tema, también trascendió que el presidente Mauricio Macri anunció este viernes en la municipalidad bonaerense de Ezeiza un plan para edificar 120 mil viviendas en todo el país, aunque reiteró su rechazo a promulgar una ley de emergencia ocupacional que prohíba los despidos.

El Senado ya aprobó un proyecto, en tanto en la Cámara de Diputados se debate otros dos; ya uno con el consenso de todo el arco opositor recibió dictamen favorable de la Comisión de Asuntos Laborales. (PL)



Radio Habana Cuba